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Zitat von putzi 

Bayern und Bremen, genau unsere Preisklasse, aber gut. Wieviele Spieler verpflichten
die denn jährlich, und wieviele von denen floppen?
Und ob ein Ottl im Sommer gekommen wäre spielt eine Rolle, weil das wäre er nicht,
genauso wie ein Tavares der letztes Jahr beim HSV gut im Rennen war nicht zu nem
Aufsteiger wechselt wenn er ne Chance auf UEFA-Cup mit den Hanseaten hat. Und
wenn wir uns mal Spieler in er Preisklasse vom Breno leisten können hat Bader alles
aber auch wirklich alles richtig gemacht.
Immer dieses Äpfel mit Birnen vergleichen hier.

Und über die Planung der Hinrunde zu lamentieren ist sinnlos, hierdrin gabs genauso
wie draußen genug die den Weg zwar für Riskant eingeschätzt haben aber nicht
dagegen waren.
Und so blöd wies klingt, ohne die ganzen verpfiffenen Punkte wäre die Hinrunde auch
anders verlaufen. Das wir bis auf die letzten drei Spiele plus das Leverkusendebakel
meistens gut dabei waren wird hier nämlich gern übersehen.

Hab doch geschrieben, dass man Spieler dieser QUALITÄT hätte holen müssen......

Was hat man geholt, BROICH und dieser wurde dann als erfahrener Bundesligaspieler
hingestellt. Dass Mozart die letzten Jahre kaum gespielt hat, wurde irgendwie ignoriert. Vereine
wie Mainz machen es doch vor, wie man als Aufsteiger agieren kann auf dem Transfermarkt.
Dort werden eben dennoch gute Spieler geholt, wobei man bei einem ja froh sein kann, dass er
in Mainz gelandet ist. Der hätte es in Nürnberg schwer gehabt.... 
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